

## Ciudades hispanas

1: Mi ciudad se llama Málaga. Málaga es una ciudad que está en el sur de España. Es una ciudad tan grande como Oslo. Es una ciudad muy interesante porque tiene playa, pero también tiene zonas muy turísticas que pueden ser interesantes. Por ejemplo, tiene un museo de Picasso, un centro histórico con edificios muy antiguos e incluso un teatro de la época romana.

Málaga tiene un clima fantástico. Todo el año hace buen tiempo, casi. Tiene 15 grados en invierno y casi 30 o 35 en verano. Es una ciudad en la que se pueden hacer muchas actividades. Tanto actividades por la mañana—ir a la playa, bañarse, tomar el sol—o actividades nocturnas, de la noche. Por ejemplo, cenar en un restaurante, comer tapas o incluso salir a bailar a las discotecas. Sin duda es una ciudad que recomiendo visitar.

2: ¿Mi ciudad? Mi ciudad se llama Bogotá. Es la capital de Colombia. Es una ciudad muy grande, tanto en extensión como en población. Hay más de 7 millones de personas. Es una ciudad muy variada. Tiene tanto parques como museos, edificios altos, zonas para los niños, centros comerciales donde la gente va a hacer sus compras en las tiendas y también tiene muchos parques donde la gente va normalmente los fines de semana a disfrutar con la familia, a hacer picnics, bañarse incluso. Es una ciudad fría pero solamente de clima porque las personas son muy especiales, muy amables.

3: Pues mi ciudad se llama Valencia. Valencia está situada al este de España, al norte de Alicante y al sur de Barcelona, para haceros una idea. Valencia es una ciudad muy mediterránea, por lo tanto nos encanta la fiesta. Tenemos muchas fiestas famosas internacionalmente como por ejemplo La Tomatina, que se ha hecho muy famosa en Noruega, donde la gente se tira tomates. Es una guerra de tomates.

Valencia es famosa también por su cultura. Tenemos un arquitecto que se llama Calatrava y ha hecho edificios importantes por todo el mundo. Valencia es famosa también por su comida. La paella viene de Valencia. Las tapas también son muy buenas en Valencia. Tenemos una playa preciosa, muy grande, donde vienen muchos turistas. Y en Valencia también es interesante decir que tenemos dos lenguas oficiales: el español y el catalán. Y todos los niños deben aprenderlos en la escuela.